

## FUSSBALL UNTERHAUS

# Bisher nur Top oder Flop

**REGION ENNS.** Zweigeteilte Stimmungswelt im Moment bei den Unterhausvereinen der Region. Während die einen im Spitzenfeld liegen, finden sich die anderen ganz am Ende der Tabelle wieder, ein Mittelmaß gibt es bisher nicht.

Landesligist ASK St. Valentin liegt nach dem 2:2 gegen Naarn (Torschützen Christoph und Daniel Guselbauer) weiter im vorderen Drittel der Tabelle. „Eine gerechte Punkteteilung“, resümiert Alfred Heilbrunner, stellvertretender Sektionsleiter. Da in der 1. Klasse Ost die Spiele der bisher ungeschlagenen Vereine Enns und Ernsthofen abgesagt wurden, kletterte Kronstorf mit dem 4:3-Auswärtssieg in Molln vorübergehend auf Platz zwei.

Thomas Niederhuber erzielte den entscheidenden Treffer (54.). Von der Tabellenspitze lacht derzeit der SC St. Pantaleon-Erla. Die Rechberger-Elf musste zwar beim 1:1 gegen Unterweikersdorf den ersten Punktverlust hinnehmen, bleibt aber als einzige Mannschaft ungeschlagen.

Damit begeben wir uns in die untersten Regionen der Tabellen. In der Bezirksliga Ost zielen mit Schlusslicht Asten, dem SC St. Valentin und den St. Florian Juniors gleich drei regionale Vereine das Tabellenende. Wobei Letztgenannte den beiden anderen eines voraus haben, nämlich Punkte. Ebenfalls noch punktlos sind die Union Niederneukirchen (0:1 Niederlage in Steyregg) und die Nachbarn der Union Hofkirchen (1:3 in Stein). ■



Foto: Alfred Heilbrunner

Der ASK St. Valentin (im Bild Thomas Mitterndorfer) spielte unentschieden.